



Paz Fernández Felgueroso y Mariví Monteserín charlan con otros invitados. A. GARCÍA



María Calvo, presidenta de Fade, con empresarios. A. G.



Amplia representación del PP con Mallada al frente. A. GARCÍA



El presidente del Puerto de Gijón saluda al presidente de la Junta. A. GARCÍA



El patio de butacas del Palacio de Congresos acogió a todos los invitados. ARNALDO GARCÍA

Apoyo al volver a la normalidad

Toda la sociedad. Representantes de los ámbitos político, económico y social de la región secundaron la apertura oficial de la 65 Fidma

MARCO MENÉNDEZ



Si el certamen ferial es una buena muestra de la salud de la economía de la región, su inauguración refleja el respaldo que le otorga toda la sociedad asturiana. Y ayer fue uno de esos días en los que estuvieron prácticamente todos los que tenían que estar: desde los diferentes grupos políticos hasta importantes representantes empresariales o de entidades culturales y deportivas, así como de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad

del Estado. Con el presidente asturiano, Adrián Barbón, a la cabeza, estuvieron consejeros de su Ejecutivo como Enrique Fernández (Industria), Lydia Espina (Educación), Alejandro Calvo (Medio Rural) y Borja Sánchez (Ciencia). No faltó la delegada del Gobierno, Delia Losa; el presidente de la Junta General del Principado, Marcelino Marcos, ni parlamentarios como Teresa Mallada, Pablo González, Pedro Leal, Armando Fernández Bartolomé y un largo et-



Fernando Villabella, Antonio Corripio y José Luis Sáenz de Santa María, con responsables de la Delegación de Defensa en Asturias. A. GARCÍA



Carmen Moriñón (tercera por la izquierda), con su equipo de Foro. A. G.

cétera. También hubo alcaldes, además de la de Gijón, como de Avilés, Carreño, Cabranes, Navia, El Franco, Langreo y Mieres, además de concejales de otros municipios. Destacó el importante número de miembros del equipo de gobierno del Ayuntamiento de Oviedo, ante la ausencia de su alcalde, Alfredo Canteli.

Del mundo de la empresa se

puede destacar, entre otros, a Pablo Junceda (Banco Sabadell), Juan Manuel Ballesteros (Banco Santander), Antonio Romero (Caja Rural de Asturias), José Ramón Fiaño (Caja Rural de Gijón), Javier Sáenz de Jubera (TotalEnergies), Manuel Menéndez (Unicaja Banco), María Calvo y Alberto Fernández (Fade), José Luis Álvarez Almeida y Ángel Lorenzo (Otea),

Rosa Aza (Duro Felguera), José Luis Sáenz de Santa María (Masaveu), Laureano Lourido y José Manuel del Arco (Autoridad Portuaria de Gijón) y José Antonio Fernández Escandón (Femetal). Pero la sociedad civil también estuvo muy representada, con los máximos responsables de la Fundación Princesa de Asturias, Luis Fernández Vega y Teresa Sanjurjo; Jesús María Chamorro, presidente del Tribunal Superior de Justicia de Asturias; Ignacio Villaverde, rector de la Universidad de Oviedo; Pedro Alonso, vicerrector; Marcelino Gutiérrez, director de EL COMERCIO; Luis Rubio, presidente del Ateneo Jovellanos; David Guerra, presidente ejecutivo del Sporting; Antonio Corripio, presidente del Grupo Covadonga; el pintor Marcos Tamargo, autor del cartel de la Feria de este año, y destacadas personalidades como Paz Fernández Felgueroso, María Jesús Álvarez y María Antonia Fernández Felgueroso. No pudieron faltar el comandante de Marina, Luis Vicente Márquez; el comisario de Policía, Dámaso Colunga; el coronel Francisco Javier Puerta, comandante de la Guardia Civil en Asturias, Alberto Aguilera, comandante de la Benemérita en Gijón, y Miguel Ángel Balbín, secretario de Gobierno del TSJA, entre otros muchos invitados.